
 

StD Müller stellt die Sitzungsvorlage vor und erklärt, wie in der Vergangenheit vorgegangen wurde.  

 

RM Heiden vermisst eine genaue Aufstellung, in der auch Punkte wie Platzpflege- und 

Instandhaltungskosten deutlich werden. Er bittet darum, diese Aufstellung dem Protokoll beizufügen. 

(Anmerkung der Verwaltung: die Aufstellung wird nachgereicht.) 

 

Außerdem erkundigt er sich, ob die Beschallungsanlage ein extra Punkt ist oder bereits in den 

aufgeführten Kosten inbegriffen, um wieviel Prozent die Pauschalen jährlich angepasst werden, ob 

das Bärenstübchen vom Strom abgeklemmt wurde und ob in Middelsfähr weniger Kosten anfallen, 

da hier keine Flutlichtanlage vorhanden ist. StD Müller erklärt, dass der HFC die Beschallungsanlage 

eigenständig angeschafft hat und einen Antrag auf Förderung beim LSB gestellt hat. Die Stadt hat die 

restlichen nicht gedeckten Kosten übernommen. Die Anpassung der Pauschalen erfolgt jährlich 

prozentual über die allgemeine Kostenanpassung des Controllings. Das Bärenstübchen wurde vom 

Strom abgeklemmt. Weiter erklärt StD Müller, dass in Middelsfähr dieses Jahr keine Änderung der 

Kosten anfällt, da die Stromkosten pauschal über das Jahr gezahlt werden, auf Grundlage des 

vorangegangen Jahres. 

 


